

第29回全国消防操法大会で上越市消防団が「優良賞」を受賞 10/29

千葉県消防学校（千葉縣市原市）で開催された第29回全国消防操法大会ポンプ車の部に、新潟県を代表して上越方面隊第三分団が出場しました。出場した全21チーム中5位の成績（県代表で過去最高）を収め、「優良賞」を受賞しました。

11月10日、受賞の報告を受けた市長から、「素晴らしい結果。悔しいと思う気持ちも次への力になる。これからもチームワークを大切にしながら、消防団活動に取り組んでほしい」とねぎらいの言葉がありました



市役所木田庁舎消防訓練 10/12

上越消防署の協力の下、市職員、来庁者、上越市議会議員など300人余りが参加し実施しました。木田第1庁舎地下食堂厨房からの出火を想定した現場本部設置訓練、来庁者や職員の避難・誘導訓練などのほか、庁舎備え付けの消火器、救助袋など消防設備の使用訓練を行いました。市長は、職員に向けた訓示で「想定し得ない火災が発生したときに来庁者と自身の身を守るための備えを万全にしてほしい」と話しました。



上越市のきらりと光る風景を発信しよう!

Instagram(インスタグラム)で“#上越もよう”を付けて、市のまちなみ、自然、歴史、食などの写真を投稿しませんか。

■問合せ…観光交流推進課(☎025-520-5739)
「#上越もよう」これまでの作品の中から掲載しています。その他の投稿は、こちらからご覧いただけます↓



新潟県原子力防災訓練 10/29

柏崎刈羽原子力発電所での原子力災害を想定した県の防災訓練が行われました。市内では、UPZ区域で屋内退避訓練を実施したほか、柿崎区下黒川地区の住民を対象とした避難訓練が行われ、18町内38人が参加しました。

一時集合場所となった下黒川小学校では、安定ヨウ素剤の緊急配布訓練やバスによる避難経路所・避難所までの移動体験、スクリーニング・簡易除染体験などを行い、万が一、事故が発生した場合の対応を確認しました。

